

《单词百科:fracturing是什么意思?fracturing怎么发音?fracturing的解释和用法》

英语单词fracturing是什么意思?fracturing怎么读?fracturing怎么发音?简答网为您整理了fracturing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fracturing怎么读

fracturing的读音:[ˈfrækt r ɪ ŋ]

fracturing的意思

- 1、n.破裂;碎裂;龟裂;(水力)压裂;
- 2、v.(使)折断,破碎(fracture的现在分词);

fracturing的相关词组

- 1、brittle fracture 脆性破裂,脆性断裂;

- 2、compression fracture 压缩骨折;
- 3、compound fracture 哆开骨折, 有创骨折;
- 4、comminuted fracture 粉碎性骨折;
- 5、fracture of medial epicondyle of humerus 肱骨内侧上髁骨折
- 6、fracture height 裂缝高度;
- 7、impacted fracture 嵌入骨折, 嵌入性骨折;
- 8、open fracture [医] 哆开骨折, 有创骨折;
- 9、pelvic fracture 骨盆骨折;
- 10、simple fracture 单纯骨折;
- 11、fissure fracture 裂纹骨折, 破裂骨折;
- 12、avulsion fracture [医] 撕脱骨折, 扭伤骨折;
- 13、buttonhole fracture [医] 钮孔形骨折, 穿孔骨折;
- 14、half-cupped fracture 半杯形断口, 半杯形断裂;
- 15、crystalline fracture 晶体断裂, 结晶断面;
- 16、concussion fracture 冲击破裂;
- 17、conchoidal fracture 贝壳状断裂, 贝壳状破裂;
- 18、facet fracture [机] 粗晶面;

fracturing的双语例句

- 1、Shear fracturing effect is attributed to the fact that melt is atomized.

认为剪裂效应是熔体被雾化的根本原因.

- 2、Therefore, CNOOC's proposed drilling fracturing with reasonable sanding recovery method.

为此,中海油提出了钻井压裂适度出砂的开采方式.

3、Macroscopic deviations from isotropy occur due to bedding, schistosity and also sometimes fracturing.

与各向同性相差很大的情况往往产生于层理,片理,某些时候则由于断裂所造成.

4、Sand plug always occurred during fracturing in slant well or directional well.

斜井或定向井在压裂过程中,经常因出现砂堵导致施工失败.

5、Acid fracturing is an important stimulation treatment of carbonate reservoir.

压裂酸化是碳酸盐岩油气藏增产的重要措施之一.

6、Negative suction is the commonly used technique for fracturing fluid preparation.

真空抽汲是压裂液普遍采用的配制工艺技术.

7、This has resulted in the fracturing of the monolith.

这也导致了整体结构的破裂.

8、Objects and conflicts of fracturing technique as main stimulation change obviously.

作为油田主体增产措施的压裂技术,主要对象和矛盾发生了较大变化.

9、Two kind of separated perforating and pulse fracturing composite charges are studied.

论述了低渗油气层的地质特征;研究了两种分离式射孔脉冲压裂复合弹.

10、The multi-layer fracturing and flowing back without string technology is discussed.

为满足探井试油需要,研究了不动管柱多层压裂及排液一体化工艺技术.

11、When fracturing, the fracture pressure of reservoir is crucial.

压裂施工时,储层破裂压力直接决定水力压裂的成功与否.

12、Acid-fracturing is an important technique to stimulate in Lunnan oil field.

酸压改造是轮南油田增储上产的主要技术手段.

13、Hydraulic fracturing is effective well stimulation in low permeability reservoir.

水力压裂是开发低渗透油藏的有效增产措施.

14、Reservoir stimulation by fracturing can improve their development result and control decline.

运用压裂工艺改造这些油藏,可改善其开发效果、制递减.

15、Old identities are fracturing while new identities are too fragile to grasp.

旧的身份认同正在瓦解,而新的身份认同又太过脆弱,让人难以捕捉.

以上是简答网为您整理的fracturing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于fracturin

g的用法、fracturing的释义

、fracturing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fracturing>

